



～着任のごあいさつ～

若草第一病院 麻酔科

高江 玲子（たかえ れいこ）



4月1日より若草第一病院に着任致しました、高江 玲子 と申します。

2002年3月、神戸大学医学部医学科を卒業後、淀川キリスト教病院臨床研修医を経て、大阪大学医学部附属病院、大阪府立成人病センター（現大阪国際がんセンター）、淀川キリスト教病院、大阪回生病院と各病院で麻酔科医として勤務してきました。今までの勤務先は主に大阪市内や北摂地域が多く、東大阪市のある中河内地域は初めてとなります。

2020年、世間はコロナ一色でしたが、私的にもコロナを含め、激動の1年とを感じる年でした。健康に問題がなかったことだけが唯一幸いな事でしたが、諦める事、様々な事に失望する機会の多い年でもありました。

年が明け2021年4月、心のどこかになんとなく暗い気持ちを抱えた勤務2日目の帰宅時、ふと見上げた時に目に飛び込んできた生駒山が、大阪市から見るものとは違い、格段に迫力があり、大きな印象を受けました。とても美しく、何だか嬉しいような、心強いような気持ちになりました。生駒山の励ましを得て、2021年は良い年にしたい、そう思えました。

また通勤電車から見る東大阪市内の民家の間に咲く桜並木も美しく、生駒山同様、気持ちを明るくしてくれました。

どうしても勢いが滞りがちな世の中ではありますが、この気持ちを忘れず若草第一病院で微力ながら力を尽くしたいと考えておりますので、今後ともよろしく願いいたします。